

## Entre Daniel et le hand, ça dure depuis 40 ans

« Nous avons espéré avec les garçons, et ce sont les filles qui nous ont amenés en Nationale 3, c'est super », témoigne Daniel Touchard, le fondateur du club USMJ handball. Il est vrai que l'équipe féminine de handball étrennait, ce samedi soir, ses galons d'équipe nationale. Un soir de première pour la coach, Mathilde Carrat, et la présidente, Géraldine Bréget.

**« J'ai consacré des soirs et des soirs »**

Le baptême du feu était sérieux, les filles affrontaient en premier tour de coupe de France une équipe de nationale 2, l'entente Erdre-et-Loire Sainte-Luce/Carquefou. Daniel Touchard était responsable de salle. « Je me souviens en 1975, avec une bande de copains, j'ai créé le club. J'étais loin d'imaginer qu'un jour, 41 ans plus tard, le club vivrait une telle aventure pour disputer un championnat de Nationale 3. » En 40 ans, Daniel a été joueur, président, entraîneur ... « J'ai consacré des soirs et des soirs et des weekends entiers avec ma famille dans les salles ». Il a même été membre du comité départemental de handball, conseiller municipal et président de l'office municipal des sports. Et aujourd'hui, qu'elles sont vos fonctions ? « J'assume encore les fonctions de secrétaire général, j'assure la planification des budgets et pour employer un terme d'actualité, je suis un peu comme le conseiller de la présidente. »

